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CONSEIL MUNICIPAL DE QUERRIEU 

 

Compte rendu de la réunion du  

JEUDI 28 JUILLET 2022 
 

L’an deux mille vingt-deux, le vingt-Huit Avril à dix-neuf heures le Conseil Municipal régulièrement convoqué s’est réuni au lieu habituel 

des séances sous la présidence de Monsieur SANGLARD Jonathan, Maire. 

Désignation du secrétaire de séance : Madame GUY Isabelle 

Etaient présents : Monsieur SANGLARD Jonathan, Madame AMIABLE Marie-Paule, Madame Isabelle GUY, Madame CUEILLE Isabelle, 

Madame CAILLY Isabelle, Monsieur GOUPIL Jean-Marie, Monsieur LEIGNEL Adrien, Monsieur FOULON Jérôme, Monsieur Yves BENOIT, 

Monsieur HORVILLE Sébastien, Madame CUEUILLE Isabelle et Monsieur Adrien LEIGNEL 

Etaient absents : Monsieur CAILLY Pascal donne pouvoir à Monsieur SANGLARD Jonathan, Madame LANGLOIS Doriane donne pouvoir 

à Madame Nathalie GOMBART et Monsieur Denis PHILIPPON donne pouvoir à Madame AMIABLE Marie-Paule. 

Nbre de membres afférents au Conseil Municipal : 15 - Nbre de membres en exercice : 15 

Nbre de votants : 14 - Date de la Convocation : sam. 16 juil. 2022- Date d’affichage : sam. 16 juil. 2022 

 

1. Dispositif INTRACTING – modernisation de l’éclairage public sur les routes d’intérêts communautaire 

Suite à l’envoi des pièces par email, Monsieur le Maire demande aux membres du conseil leurs avis sur la proposition d’Amiens métropole 

sur ce dispositif « Intracing » 

Définition : dispositif « Intracting » permet la modernisation de l’éclairage public des voies métropolitaines de votre commune et vous 

demande si vous souhaitez y adhérer, par le biais d’une participation financière compensée par les économies d’énergie. 

  La participation financière annuelle de la Commune correspondra aux économies réalisées sur le coût de l'énergie et ne pourra 

excéder ce montant. Il est estimé à 261 €. Cette participation se fera jusqu’au paiement complet de l’investissement supporté par 

Amiens Métropole (coût du remboursement du prêt et des travaux de mise en conformité, non éligibles au dispositif « Intracting », soit 2 

861,00 € sur une durée de 11 ans 

 Cette modernisation de l’éclairage engendrera un gain de 1307,00 € sur 9 ans pour la Commune 

Après concertation l’ensemble des élus présents ne sont pas favorables à ce dispositif. Monsieur le Maire s’engage à trouver une autre 

solution avec les services de la métropole. 
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2. CONTRAT D’APPRENTISSAGE – BAC PRO TRAVAUX PAYSAGERS 

Monsieur le Maire présente ensuite une candidature d’un jeune (Monsieur Maxime BEUNS, domicilié à Albert) qui est à la 

recherche un contrat d’apprentissage de 2 ans avec les rémunérations ci-dessous : 

 

Le contrat d’apprentissage exonère la commune des charges patronales et salariales 

Monsieur le Maire rappelle aux membres du conseil que Mathieu LANGEVIN, termine son PEC (Parcours emploi 

compétences le 18 Septembre) et qu’il faudra le remplacer compte tenu de l’âge des employés titulaires. 

Monsieur le Maire rappelle, grâce au tableau ci-dessous, que compte tenu des charges de fonctionnement de la 

commune, un emploi CDI pour Monsieur LANGEVIN n’est pas envisageable pour l’instant. 

 

Après délibération, le conseil vote à l’unanimité et autorise Monsieur le Maire a signer les conventions d’apprentissage 

avec la MFR d’Yzengremer. Monsieur BEUNS commencera donc son contrat le 1er Aout 2022 
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3. MODIFICATION DU PLU DE LA COMMUNE 

Monsieur le Maire propose au conseil municipal une MODIFICATION DU PLAN LOCAL D’URBANISME selon les critères ci-

dessous :  

 Modification de la zone 2AUec pour une vocation d’équipements publics et d’habitat  

 Modification de la zone Ueq du cimetière en zone résidentielle Uc  

 Suppression des emplacements réservés n°1 et 2  

 Création d’un emplacement réservé pour le stationnement et accès en zone Ub  

 Modification de certains articles du règlement écrit (hauteur du faitage, clôtures, haies vives en bordures,) 

 

Monsieur le Maire présente ensuite le devis d’Espac’ Urba (cabinet qui travaille déjà sur la commune pour le lotissement) 

d’un montant de 11640 euros TTC 

 

 

Apres présentation des différentes possibilités, l’ensemble du conseil est favorable à la proposition sauf pour la parcelle 

49.  
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4. REFECTION ET TRAVAUX ROUTE D’ALLONVILLE 

Monsieur le Maire présente ensuite un devis pour réaliser des travaux sur la route d’Allonville afin de reboucher des 

crevasses. 

Conformément à l’article L. 141-1 du code de la voirie routière, les voies communales appartiennent au domaine public 

routier de la commune. Leur entretien fait partie des dépenses obligatoires de la commune, en application de l’article L. 

141-8 du même code 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Suite à différentes interrogations, monsieur le Maire présente l’Article L141-3 - Version en vigueur depuis le 01 janvier 2016 

Modifié par ORDONNANCE n°2015-1341 du 23 octobre 2015 - art. 5 

Le classement et le déclassement des voies communales sont prononcés par le conseil municipal. Ce dernier est 

également compétent pour l'établissement des plans d'alignement et de nivellement, l'ouverture, le redressement et 

l'élargissement des voies. 

Les délibérations concernant le classement ou le déclassement sont dispensés d'enquête publique préalable sauf 

lorsque l'opération envisagée a pour conséquence de porter atteinte aux fonctions de desserte ou de circulation 

assurées par la voie. 

A défaut d'enquête relevant d'une autre réglementation et ayant porté sur ce classement ou déclassement, l'enquête 

rendue nécessaire en vertu du deuxième alinéa est ouvert par l'autorité exécutive de la collectivité territoriale ou de 

l'établissement public de coopération intercommunale, propriétaire de la voie, et organisée conformément aux 

dispositions du code des relations entre le public et l'administration. 

L'enquête prévue à l'article L. 318-3 du code de l'urbanisme tient lieu de l'enquête prévue à l'alinéa précédent. Il en va 

de même de l'enquête d'utilité publique lorsque l'opération comporte une expropriation. 

En outre, et sous réserve de l’appréciation souveraine du juge, le déclassement d’une voie communale ouverte à la 

circulation publique, avec pour seule finalité de s’exonérer de l’obligation d’entretien, pourrait s’apparenter à un 

détournement de procédure et pourrait donc être sanctionné par le juge. 

Après concertation, l’ensemble des élus sont favorables à la réalisation des travaux selon le budget restant en fin d’année 

et ne souhaitent pas déclasser cette rue en chemin rural. Une opération de rebouchage a été déjà réalisée par les 

employés municipaux afin de faire une réparation provisoire. 
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5. AMENAGEMENT DU SQUARE DE BROU – DOSSIER DE SUBVENTIONS : 

Suite à la nouvelle politique du département, Monsieur le Maire présente un nouveau dispositif. 

QUELLES SONT LES MODALITÉS D’INTERVENTION ?  

• Taux de subvention maximal : 40 % du coût HT des dépenses éligibles,  

• Assiette minimum des dépenses éligibles : 5 000 € HT,  

• Possibilité de présenter un dossier constitué de plusieurs opérations, aide plafonnée à 300 000 € par commune sur 

les 3 ans (dans la limite de l’enveloppe cantonale),  

• Participation minimale du maître d’ouvrage : 20 % du coût HT de l’opération,  

• Aide départementale cumulable avec d’autres financements publics, prise en compte des dépenses à compter 

de la date de dépôt du dossier au Conseil Départemental, date limite de dépôt des dossiers : 31 décembre 2024 

 

Après concertation l’ensemble des membres du conseil municipal autorisent Monsieur le Maire a déposer une 

demande de subvention pour le projet selon le plan de financement ci-dessous : 
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6. COPIL de restitution des phases 1 et 2 de l’étude de restauration et valorisation des 

marais de Querrieu – Pont Noyelles 

Monsieur le Maire et Madame AMIABLE présentent le COPIL de l’AMEVA ; Celui-ci pris en charge par la communauté 

de Communes du Val de Somme présente les différentes opérations à mener un programme pluriannuel concernant la 

restauration et valorisation des Marais de Querrieu et Pont-Noyelles 

 

Ci-dessous le cout estimatif des travaux proposés par l’Ameva : 

 

Monsieur le Maire informe les membres du conseil municipal que pour l’instant aucune décision n’a été prise par la 

Communauté de Communes du Val de Somme pour le financement des travaux ci-dessus. 
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7. RENOVATION DU CIMETIERE – DEMANDE DE SUBVENTION  

Monsieur le Maire présente ensuite un programme complet pour réaliser des travaux d’embellissement, d’accessibilité 

et de sécurisation du cimetière. 

Il sollicite ensuite l’accord du conseil pour effectuer une demande de subvention auprès du CONSEIL DEPARTEMENTAL 

et de la REGION pour le plan de financement ci-dessous : 

 

 

Afin de poursuivre le déploiement d’une politique de solidarité territoriale volontariste auprès de l’échelon communal, 

le Département met en œuvre un fond d’appui mobilisable par l’ensemble des communes samariennes sur la période 

2022-2024 

• Taux de subvention maximal : 40 % du coût hors taxes des dépenses éligibles ; 

• Assiette minimum des dépenses éligibles : 5 000 € HT; 

• Possibilité de présenter un dossier constitué de plusieurs opérations afin d’atteindre le seuil minimal de dépenses 

éligibles ; 

• Aide plafonnée à 300 000 € par commune sur les 3 ans ; 

• Participation minimale du maître d’ouvrage : 20 % du coût de l’opération ; 

• Aide départementale cumulable avec d’autres financements publics ; 

• Date limite de dépôt des dossiers : 31 décembre 2024 
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Monsieur le Maire présente ensuite les devis des travaux envisagés : 

 

Monsieur le Maire rappelle que les travaux peuvent être réalisés en plusieurs étapes (entre 2022 et 2024) 

 

Monsieur le Maire informe le conseil que le Président du Souvenir Français souhaite également participer financièrement 

à cette rénovation et qu’une subvention de la Région Hauts-de-France est possible. 
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Après concertation les élus valident à l’unanimité le plan de financement ci-dessous et autorisent Monsieur le Maire à 

solliciter les subventions.  

8. INFOS ET QUESTIONS DIVERSES  
 Le SISCO Querrieu Pont-Noyelles a bénéficié d'un versement de subvention de 5 002,47 € le 5 mai 2022 dans le 

cadre de l'appel à projet Label École Numérique 2020. Intervention de Isabelle CUEILLE. 

 

 Convention avec Pont-Noyelles – consommation électricité Stade de Football Intercommunal (Voir annexe 1) 

Monsieur le Maire informe les membres présents qu’un email a été envoyé à Monsieur le Maire de Pont-Noyelles 

avec des justificatifs dans l’attente d’un rendez-vous. 

 

 Le dossier vidéoprotection est complet etl sera soumis à l'ordre du jour de la commission départementale de 

vidéoprotection de la Somme le 16 septembre 2022 ; Le dossier à la Région est en attente de l’autorisation de la 

préfecture pour les caméras supplémentaires. 

 

  Radars pédagogiques route nationale – intervention Jérôme Foulon. Suite à la Panne des 2 radars, celui-ci 

explique qu’il faut renvoyer les radars pour une expertise auprès du fournisseur basé dans le Sud de la France 

sans garantie de prise en charge ;  

Apres concertation les élus ne souhaitent pas procéder pour le moment à la réparation des radars compte tenu 

du faible impact que ceux-ci ont sur la circulation, mais également dans l’attente de la mise en place éventuelle 

de « feux récompenses » sur la même portion par Amiens métropole en 2023. 

 

 Projet bibliothèque : demande de fonds pour l’acquisition de livres auprès du Conseil Départemental et d’Amiens 

métropole. Monsieur le Maire présente le projet aux membres du conseil et suite à la suggestion de Monsieur 

FOULON Jérôme conseiller municipal, les élus valident l’implantation de celle-ci dans la salle des associations. 

Madame Elisabeth FOULON s’occupera de la gestion de celle-ci. Des informations complémentaires seront 

données aux habitants prochainement 

 

  Assurance Groupama : remboursement et franchise (barrière du camping, vitre de l’abri de bus et trous de la 

route d’Allonville) intervention de Isabelle GUY 

 

 

 Antenne SFR et ORANGE – Intervention de Marie-Paule Amiable (Annexe 2) 

 

 Travaux de renforcement des berges RD30 entre Querrieu et Pont Noyelles. Durée 4 semaines.  Prise en charge 

par l’AMEVA. 

 

 Dégâts de lapins : Intervention de Mme CAILLY Isabelle  
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       * sur les parcelles ZR33 et ZR38 et le fond de chasse (marais) : La responsabilité de la commune n’est pas engagée. 

* sur les parcelles ZP054 et ZP036 , le rapport d’expertise devrait nous parvenir prochainement. 
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